

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Ein Tag mit Spezi-Hans Stromberger auf ATV

Der Wolfsberger Sänger und Musiker Hans Stromberger, vielen besser bekannt als Spezi-Hansi wurde von einem ATV-Kamerateam für die Sendung „Pratergeschichten“ einen Tag lang auf Schritt und Tritt begleitet. Gefilmt wurde der normale Tagesablauf des im Wiener Prater sehr bekannten Sängers und sein Auftritt beim

Hutball in der „Praterschwemme“. Im selben Lokal wird er demnächst beim alljährlichen Spezi-Sommerfest seine mittlerweile sechste CD mit dem Titel „Kärnten, mei Hoamat“ präsentieren. Die „Pratergeschichten“ werden am kommenden Dienstag um 20.20 Uhr auf ATV ausgestrahlt. PR



Am Bild (v. r.): Managerin Spezi-Elfi, Sänger Spezi-Hansi und das Kamerateam von ATV.